

ABSTRAK

Umratunnisa, 105730415213, Tahun 2019, Implementasi Kinerja Sistem Informasi Keuangan Daerah pada Dispenda Kota Makassar, Skripsi Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing Oleh Bapak Dr.H.Muh. Ikram Idrus,M.Si Selaku pembimbing 1 dan Bapak Faidhul Adziem, SE.,M.Si Selaku Pembimbing II.

Pemanfaatan teknologi di lingkungan Pemerintah dapat dilihat dengan penerapan *electronic-goverment*. Penerapan sistem informasi di Pemerintah Daerah merupakan langkah penting dalam mewujudkan *good governance* untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat dan *stakeholder* Pemerintah. Konsep sistem informasi yang digunakan adalah sistem yang terintegrasi sebagai upaya untuk mewujudkan transparansi, akuntabilitas dan pengelolaan keuangan daerah. Penelitian dengan judul "IMPLEMENTASI KINERJA SISTEM INFORMASI KEUANGAN DAERAH PADA DISPENDA KOTA MAKASSAR". Memiliki rumusan masalah seberapa besar tingkat keberhasilan implementasi SIKD pada DISPENDA Kota Makassar. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar tingkat keberhasilan implementasi SIKD pada DISPENDA Kota Makassar.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Adapun sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder informasi keuangan yang terhimpun dalam SIKD untuk menunjang perumusan kebijakan fiskal secara nasional dalam bentuk transparansi dan akuntabilitas. Landasan teori yang digunakan adalah tujuan dan konsep SIKD yang sesuai dengan landasan hukum berdasarkan undang-undang.

Berdasarkan analisa data yang dilakukan, diperoleh kesimpulan bahwa sistem informasi keuangan daerah adalah suatu sistem yang mendokumentasikan, mengadministrasikan, serta mengolah data keuangan daerah dan data terkait lainnya menjadi informasi yang disajikan kepada masyarakat dan sebagai bahan pengambilan keputusan dalam rangka perencanaan, pelaksanaan, dan pelaporan pertanggung jawaban pemerintah daerah.

Kata Kunci : Sistem Informasi Keuangan Daerah (SIKD), Ekonomi, Tranparasi, Akuntabilitas.